

**金の人力車ご乗車で1,111名にカレー配ります！
アパ社長カレー 1,111万食突破記念！アパホテルコラボ開催**

浅草を拠点とする人力車の会社「東京力車（株式会社ライズアップ 本社：東京都台東区雷門1-8-1）」は全国最大である 841 ホテル 123,467 室(建築・設計中・海外、FC、アパ直参画ホテルを含む)のホテルネットワークを誇るアパホテル株式会社（本社：東京都港区赤坂3-2-3、取締役社長：元谷芙美子）とコラボレーションし、アパ社長カレーの累計販売数が2024年4月に1,111万食を突破したことを記念した特別なイベントを開催します。



浅草を駆け巡る金の人力車

今回の記念イベントでは、7月5日（金）から10月23日（水）までの111日間限定で、アパ社長カレー1,111万食突破を記念する特別な看板が掲げられた金の人力車が浅草の街を駆け巡ります。



金の人力車ご乗車でカレープレゼント！

さらに、金の人力車にご乗車いただいた先着1,111名のお客様には、アパ社長カレーを1個プレゼントするサンプリングキャンペーンも同時に実施します。この機会に、ぜひ浅草で特別な体験をお楽しみください。

アパ社長カレーの魅力

アパホテルのレストランにて味を追求した結果、選び抜いたオリジナルソースとまろやかなソースを贅沢に使い、じっくり煮込んだ牛肉と野菜の自然な甘みを引き出した本格派ビーフカレー。アパグループの発祥地である金沢のご当地名物「金沢カレー」をイメージし、カレー本来の味を引き出しているため、キャベツを添えてお召し上がりいただくと美味しさが増す。

2011年3月24日 アパ社長カレー発表会にて、お客様による試食後のアンケート結果99.3%の人が「美味しい」と回答。

箱入り個食の他に飲食店で使用する業務用も販売している。

2024年4月には新たに牛肉を増量し販売開始以来初のリニューアルを実施、同月に

は累計1,111万食も突破した。6月26日にタレント、俳優の片岡鶴太郎氏がアパ社長カレーアンバサダーに就任し、アパ社長カレーの魅力発信にご協力いただいている。

アパ社長カレー公式HP：<https://www.apahotel.com/c/curry/index.html>

東京力車とは？

2019年12月に株式会社ライズアップ創業。

2020年4月にコロナの影響で浅草の観光客がゼロになってしまったことを受け、SNSに活路を見い出し開始。

InstagramやTikTok等のSNS総フォロワー数は20万人を突破。コロナ5類移行を受け、国内外から浅草への観光客数

も回復し、売り上げはコロナ前を超える。従業員数も増加し、100人突破へ。「ザ・ノンフィクション」等テレビ出演多数。

株式会社ライズアップ（東京力車）の歴史：

2021年3月 コロナの影響で浅草の観光客がゼロに

2021年3月 SNS立上げ 毎日ライブ配信開始（1090日突破・総フォロワー20万人）

2021年11月「東京力車女子部」立ち上げ（フォロワー67000人）

2022年8月 Googleレビュー 立ち上げ（レビュー数3900件）

2023年4月 体験ギフトチケット発売開始

2023年6月 金色の人力車誕生

2023年8月 出張人力車を初めて実施

公式情報

株式会社ライズアップ 担当：大利

住所：東京都台東区1-8-1 三枝ビル4F

電話：03-5830-8845

FAX：03-5830-8846

E-Mail：misa@tokyo-rickshaw.tokyo

URL：<https://tokyo-rickshaw.tokyo/>

精一杯の愛を込めてカレーをプレゼントします！ぜひお楽しみください！